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(森山 秀晃) 

１．町政執行方針について 

（１）「組織風土の改善や職員の資質向上により、効率的、効果

的な組織体制を整備」と掲げているが、具体的な改善策と資

質向上策を伺います。 

（２）『選ばれるまちの推進』について 

① 「人口の規模を維持していくことが重要」とあるが、令和

５年度までの統計書をみると令和４年度から２年連続で社会

増となっている。このことから、社会減の抑制以上に自然減

抑制への対策を重点的に講じるべきと考えるが、出生数の向

上に向けた具体策と今後の展望を伺います。 

② 定住促進若年層住宅取得支援事業及び企業誘致状況調査事

業の目的と求める成果、今後の展望を伺います。 

③ 「安心して子どもを産み育てられる環境づくり」の産後ケ

ア事業について、個人負担増の要因と影響について見解を伺

います。 

④ 白老港漁港区環境整備事業の整備内容、本町の主要産業で

ある一次産業の底上げについて、本町でできることをさらに

強化する必要があると考えるが、見解を伺います。 

（３）『住み続けたいまちの推進』について 

① 「防災拠点となる役場庁舎建設に向けた工程の明確化を図

る」ことについて、これまでの進捗状況を考えると建設時期

から逆算して工程を明確化し進めていかなければならないと

考えるが、建設想定時期と進捗状況、展望を伺います。 

② 「交通モビリティシステム構築事業などによる公共交通の

利便性向上を図ることで、生活環境の維持・向上に取り組

む」としているが、部活動の足としての活用策について見解

を伺います。 

③ スポーツ政策強化事業について、スポーツ環境の改善を図

るには、対象とするターゲット層の明確化及びハード面の環

境整備が特に重要と考えるが、今回の事業によるハード面の

環境整備の展望について伺います。 
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④ インバウンド災害避難対策事業について、町民への災害対

策事業を優先して行うべきと考えるが、見解を伺います。 

（４）『安心して育む家族の未来』について、「給食費無償化の

継続や拡充のための財源を確保する」とあるが、これまで

２年継続で行ってきた一部無償化の成果と今後の拡充につ

いて見解を伺います。 

（５）『住む人が誇れる魅力的なまち』について 

① 「活動団体への支援、地域人材を活用した部活動の地域展

開の推進」について、未来を担う子供たちへのスポーツ活動

の支援や推進は、よりスピード感をもって進めるべきである

と考えるが、部活動の地域移行の課題と展望を伺います。 

② 「アイヌ文化の理解促進、次代への保存・伝承に取り組

む」とあるが、対象とするターゲット層と展望を伺います。 

 

 

 

 

答弁を求める者  町 長 
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２．教育行政執行方針について 

（１）学校教育の充実について 

① 豊かな人間性の育成について、柔軟な発想と行動力を育む

教育活動を推進していく必要があると考えるが、見解を伺い

ます。 

② ふるさと教育の充実について、「家庭・地域参画型のつな

がりを大切にした教育活動を展開しながら、地域とともに育

つ学校づくりを進める」としているが、新たに展開する教育

活動について具体策を伺います。 

③ スクールバスの運行について、通学状況を踏まえ、冬期間

利用及び距離規定の緩和が必要だと考えるが、見解を伺いま

す。 

（２）『生涯学習の推進』について 

① スポーツ・健康増進活動の推進について、サフィルヴァに

よるスポーツ政策強化アドバイザー導入の目的と求める成果

及び北海道大学大学院の保健科学サテライト研究室招聘によ

る効果をどのように捉えているか伺います。 

② 青少年教育の推進について、「自発的な地域活動や研修へ

の参加を促す」とあるが、具体策を伺います。 

③ 社会教育施設やスポーツ施設について、「老朽化が進む施

設の維持補修を進め、未来を見据えた施設整備の方向性につ

いても検討を進める」とあるが、方向性を示す時期を伺いま

す。 

（３）『地域学校協働活動の推進』について 

① 地域連携による教育活動の推進について、白老東高等学校

の地域を題材とした探究学習のこれまでの効果をどのように

捉えているか伺います。 

② 中学校部活動の地域展開について、「推進体制等の整備及

び地域人材の確保を進め」とあるが、基盤となる体制整備の

時期及び地域人材確保の進捗状況を伺います。 

 

 

答弁を求める者  教育長 

 

 


